Sortie du grand huit, groupe C dimanche 08 octobre 2023

La fraicheur se fait de plus en plus sentir, les jambes sont encore à l'air mais les manches longues deviennent de rigueur. Tous les groupes à 9h00, eh oui la fin de saison approche!

Comme jeudi, la côte du lycée, ça change de la côte de l'hôpital, les féminines, après avoir grillé le feu, passage à l'orange bien mûr, sont les premières au sommet ou bien c'est le froid qui les empêche de bavarder et le pédalage est plus efficace. Mln se propose de prendre la tête du groupe jusqu'à Annouville Vilmesnil car après c'est l'inconnu. Il n'y a pas photo au rond-point du village, elles ont prétexté le besoin de boire pour me refiler le groupe, ne jamais se fier aux femmes! Cap sur Vattetot sous Beaumont et nous passons au point culminant du Pays de Caux. Nous pensons maintenant à notre petite pause, l'estaminet avec terrasse de Bréauté, l'arrivée au centre du village, c'est la déception, le troquet est fermé et nous oblige à faire la pause devant la salle Jacques Anquetil de la commune. Comme disent les menuisiers, la pause (pose) est finie, direction Bretteville du Grand Caux où, aujourd'hui, c'est la fête de la pomme, je souhaite simplement que nous ne trouverons pas de trognons sur la route. Petit à petit, nous arrivons à Tourville les Ifs où nos locaux nous souhaitent la bonne journée. Descente vers Ganzeville avec les VCF qui, nous ayant vu devant eux, nous dépassent et un d'eux a même failli allé dans le talus! Le « boujou » à l'arrêt de bus et à jeudi!

Beau parcours, un groupe de 15 membres et de la bonne humeur!

Didier

Les photos du jour : Jacques, Marie Pascale peut être ! https://photos.app.goo.gl/V5akfWirXhXmUokm8